



CIRCULO OCKHAM

ARCHIVO.-

MOVIMIENTO [REVOLUCIONARIO] NACIONAL SINDICALISTA

DOCUMENTO.-

SIN MENTIRAS; NACIONALISMO REVOLUCIONARIO

GUARDIA REVOLUCIONARIA NACIONAL SINDICALISTA

NUMERO: 1

FECHA: MAYO / 2004



CONTACTO EDITORIAL.-

<https://circulockam.wordpress.com/>

CORREO: circulockham@gmail.com

CORREO ALTERNATIVO: circulockham@proton.me

TWITTER [X]: <https://x.com/CirculoOckham>

TELEGRAM: <https://t.me/circulockham>

SIN MENTIRAS

**NACIONALISMO REVOLUCIONARIO - Nº 1 - MAYO
DE 2004**



¿ESTÁS HARTO?

Vives en un país donde la clase política se dedica a un circo permanente sirviendo los intereses del poder económico nacional y extranjero; donde los problemas de pobreza y delincuencia son menos importantes que los líos amorosos de la farándula; donde los chilenos de trabajo no tenemos una real parte en las tomas de decisión; donde la corrupción campea a su gusto. ¿Estás aburrido de esto? ¿No sabes que hacer ni como cambiar un sistema que destruye la nación?

El Nacionalismo Revolucionario –Nacional Sindicalismo- es una alternativa política radicalmente opuesta a la falsa democracia de hoy y a los “revolucionarios” marxistoides que jamás harán algo por mejorar la suerte del pueblo que dicen defender. Te hacemos un llamado a unirte a nuestra causa por un Chile grande y justo. Visita los sitios del Nacional Sindicalismo Chileno www.aspas.cl y www.guaren.cl. Encontrarás mucha información y una propuesta para cambiar a nuestra Patria.

¡POR CHILE SIEMPRE!

CHILE: ÚNICA META

En la política estamos acostumbrados a que los móviles sean muchas veces de tipo financiero o sectorial, o que se invoquen clichés como la “diversidad”, “pluralismo” y otras entelequias que el pueblo no comprende.

Para nosotros es Chile el principio y la meta de nuestra acción: los mas de 15 millones de compatriotas, su enorme y hermoso territorio, su historia y cultura que nos inflama cuando la evocamos; también su futuro, el cual está en nuestras manos construir. No pensemos en complacer a los organismos mundiales ni a los useros explotadores del planeta, sino en esta gente que necesita soluciones reales y no construcciones de laboratorio creadas por viles tecnócratas.

Chile –pasado, presente y futura- es una misión y tarea permanente, a la que estamos todos llamados. Chile es un proyecto en que todos debemos participar. Chile ha de ser el fundamento de la política de gobierno y por esta idea nos comprometemos con toda nuestra fuerza.

¿QUÉ ES NACIONAL SINDICALISMO?

Los Nacional Sindicalistas tenemos tres notas distintivas:

- **NACIONALISTAS:** Creemos en la Patria Chilena como la suma del pueblo, el territorio, la soberanía y la cultura. Creemos en la Nación como la misión histórica forjada por la Patria. Creemos en el pueblo chileno como el forjador de su propio destino y que posee el derecho a alcanzar su pleno desarrollo e independencia, sin tutelas de Estados extranjeros ni de los poderes económicos internacionales. Queremos la Unidad Nacional por encima de la lucha de clases y la lucha de partidos. Defendemos nuestra tradición histórica y la protección de nuestro patrimonio cultural, así como de las riquezas naturales. Proponemos la integración con la América Hispana para enfrentar al imperialismo globalizado que viene de afuera.
- **SINDICALISTAS:** Creemos en los cuerpos sociales de la nación –familias, comunas, gremios y sindicatos- como los organismos que construyen la Patria y como los vehículos más eficaces para la participación social, por lo que proponemos integrarlos a los órganos representativos del Estado, desterrando la dictadura encubierta de los partidos: exigimos participación real en la política y no aparente. Creemos además en el trabajo de los chilenos como el motor de la economía, por lo que exigimos mayor participación de los sectores laborales en la decisión de los asuntos productivos, con lo cual aumentará la riqueza nacional y los conflictos sociales perderán su sentido, disminuyendo la pobreza cada vez más.
- **REVOLUCIONARIOS:** La verdadera revolución no es el desorden callejero y la violencia brutal de la izquierda y sus tontos útiles, sino la construcción de un Orden Social ajustado a las necesidades de nuestro pueblo y que además sea realista. Basta de proclamar utopías que sólo dejan muerte, odio y frustración en los hombres de trabajo. Decimos SÍ a la Participación Social Plena, al Pleno Empleo con salarios justos, a la descentralización del poder, a la defensa de la soberanía nacional, a la difusión de nuestra cultura chilena y a la creación de un nuevo Estilo en la vida de los chilenos.

Estas tres notas se expresan en nuestra Voluntad de crear un Nuevo Estado de Comunidad Nacional, donde estén asegurados los deberes y derechos de las personas, las familias y las comunidades, con subordinación al bien superior de Chile; donde los ejes de la convivencia nacional sean la libertad, la dignidad y la justicia. Una Nación unida y organizada en pos de objetivos superiores no es una frase hueca ni un slogan patriotero. Es una tarea concreta que tiene su expresión en las propuestas de convivencia que el Movimiento Nacional Sindicalista plantea a la chilenidad.

Guardia Revolucionaria Nacionalsindicalista de Chile – www.guaren.cl

CIRCULO OCKHAM - ARCHIVO - M. [R.] N. S.

SIN MENTIRAS es la hoja política de la Guardia Revolucionaria Nacionalsindicalista de Chile, destinada a la difusión del Nacional Sindicalismo Chileno. **SIN MENTIRAS** es portadora de un nuevo Estilo Político, directo y combativo, capaz de conquistar al pueblo chileno y superar la dualidad-liberal socialista que gobierna actualmente nuestra Patria. Así logrará la formación de una fuerza política capaz de transformar a Chile.

NACIONALSINDICALISMO PRESENTE, ADELANTE BANDERAS NEGRAS

HACIA LA PERFECCIÓN FARANDULESCA

Ciertamente hemos de reconocerles méritos a los magos y genios de los medios masivos criollos, por cuanto han sido capaces de generar un sistema de embrutecimiento cultural del pueblo chileno prácticamente infalible. Ya pasaron los viejos y vetustos tiempos en que se hablaba de la "misión cultural y social" de los medios de comunicación, de la "televisión pública" como instrumento educador de la nación y otras consignas por el estilo. Ha sabido imponerse la teoría y práctica mercantiles en la televisión chilena y los gestores del modelo aducen en justificación de que ellos la dan al pueblo lo que el pueblo quiere.

Así hemos visto como la vida nacional ha decaído hacia un nivel de banalidad y snobismo nunca antes visto en nuestra historia. Los astros de la prensa rosa y amarillista se han convertido en los héroes patrios por excelencia de este nuevo milenio; el estilo vulgar e intrascendente de los payasos promovidos a principes se ha expandido rápidamente a todas las esferas de la vida pública, a tal nivel que los políticos nacionales han asimilado con no mucha molestia esta nueva forma mediática. Todo Chile se ha convertido así en el escenario de un circo masivo en que el efectismo, el producto de fácil consumo, es el objetivo final de un negociado gigantesco.

La razón de haberse creado todo este circo de estrellas de plástico no ha sido otro que el mantener a nuestra población en un estrado de pasividad social, desviarla de los problemas sociales y, sobre todo, de las causas reales de dichos problemas. Mientras hayan Kenitas, Italos y Viñuelas que saturen los diarios y programas con sus irrelevantes desventuras y escabrosas historias, harto difícil será que podamos dedicarnos a romper el círculo de la corrupción y la mediocridad.

No se piense que somos de esos beatillos de ultraderecha que se golpean el pecho cada vez que ven una tanga o escuchan un garabato. El problema es otro. Se trata de que nuestro pueblo, nuestra gente sencilla que trabaja y sufre, no sea ofendida y pisoteada en su dignidad espiritual por un grupúsculo que pretende anular nuestras conciencias y someternos a una droga de frivolidad permanente. Los jóvenes chilenos debemos asumir una actitud de alerta y denuncia franca del imperio mediático chileno, en el cual están de cómplices tanto la izquierda amoral como la derecha santurrana.

¿CUÁL CAPITALI\$MO?

Los señores comunistas y otros seres de la bomba molotov se pasan toda su vida hablando del capitalismo, del imperialismo y esas cosas, cuando al parecer ni ellos entienden que es el capitalismo y de que manera explota a los trabajadores.

Para nosotros el capitalismo es el poder del dinero sobre el pueblo y la economía; cuando los dueños del dinero comienzan a ejercer influencias ilegítimas sobre la sociedad y usufructúan de la riqueza nacional sin aportar ellos con un trabajo productivo.

El capitalismo no tiene que ver con la propiedad de los bienes, como dicen los marxistas, sino que se oponen radicalmente. Es justo que tanto el obrero como el empresario reciban su ganancia por su aporte a la obra común, pero no lo es que una minoría de especuladores use el mecanismo de la Banca mundial para expoliar a los pueblos sus riquezas y dominar sobre los gobiernos y grupos políticos.

El comunismo marxista no es más que el capitalismo de Estado, donde un grupito insignificante convierte a millones de obreros en esclavos de su Estado hormiguero y donde ellos son los únicos que disfrutan de los beneficios, mientras la inmensa mayoría vive en la miseria y el terror policial.

Debemos entender que en la economía tanto el aporte de bienes propios como de trabajo intelectual o físico tienen derecho a su retribución. Empresarios, técnicos y obreros son los elementos de una empresa y no simples "factores productivos"; por ello todos deben participar según su aportación en el beneficio de la actividad productiva.

La propuesta nacionalsindicalista tiene como base que la riqueza nacional es patrimonio de todos, por lo que debe difundirse a través de la propiedad individual, familiar y grupal, la cual no puede ser aplastada por el Estado ni por los grupos económicos.

No al capitalismo liberal.

No al capitalismo de Estado.

Sí a la participación de la riqueza nacional.

Guardia Revolucionaria Nacionalsindicalista de Chile – www.guaren.cl

CIRCULO OCKHAM - ARCHIVO - M. [R.] N. S.